

cha en que se hayan hecho cargo de su ministerio, y con cargo al número 111.345, 5/2, el primero, y en el número 112.345, las segundas.

Se nombra Profesor de Educación Física y Formación del Espíritu Nacional, con carácter interino y remuneración a cargo de la Delegación Nacional de Juventudes, a don José Luis Blanco Díaz, del Instituto de Astorga.—Orden de 28 de noviembre de 1960.

E) Secciones filiales.

Directores técnicos

Cesa don José María Aléu Padreny, de la número 1 (masculino), del «Ausias March», de Barcelona, y se nombra a don José María Aléu Padreny de la número 1 (masculino), del «Menéndez Pelayo», de Barcelona.—Ordenes de 20 de octubre de 1960.

Se nombra a don José Anglada Fernández de la número uno (masculino) del Instituto de Ausias March, de Barcelona.—Orden de 21 de octubre de 1960.

Se nombra a don Luis Moya Plana de la número 2 (masculino) del «Ausias March», de Barcelona; a don José Camps Carbó de la número 3 (masculino) del «Ausias March», de Barcelona; a doña Carmen Pleyán Cerdá de la número 2 (femenino) del «Maragall», de Barcelona; a don Ausencio Martínez Díez de la número 2 (masculino) del de Bilbao (masculino); a doña María Elvira Muñiz Martín de la número 1 (femenino) del de Gijón; a don Esteban Riera Fernández-Raigoso de la número uno (femenino) del de León (femenino); a doña Obdulia Echevarría Rodríguez de la número 3 (femenino) del de «Isabel la Católica», de Madrid; a doña Josefina Touya Pardo de la número 5 (femenino) del de «Lope de Vega», de Madrid; a doña María Bouzo Santiago de la número 6 (femenino) del de «Lope de Vega», de Madrid; a don Juan Gómez-Menor Guerrero de la número 5 (masculino) del de «Ramiro de Maeztu», de Madrid; a don Joaquín Rojas Fernández de la número 6 (masculino) del de «Ramiro de Maeztu», de Madrid; a don Luis Miralles Conesa de la número 3 (masculino) del de «Luis Vives», de Valencia; a doña María Teresa Estevan Senis de la número dos (femenino) del de «San Vicente Ferrer», de Valencia; a doña María Isabel Antón Sánchez de la número 1 (masculino) del de «Zorrilla», de Valladolid; a doña Isabel Giralda Hidalgo de la número 1 (femenino) del de «Núñez de Arce», de Valladolid, y a don José María Pinjlla Sancho de la número 4 (masculino) del «Goya», de Zaragoza.—Orden de 8 de noviembre de 1960.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria en el recurso de alzada interpuesto por doña Erenia Nieto Iglesias.

Visto el recurso de alzada interpuesto por doña Erenia Nieto Iglesias contra acuerdo de la Delegación Administrativa, aplicando Resolución de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 24 de agosto de 1960, sobre admisión en concursillo de traslados en el Magisterio Nacional.

Esta Dirección General ha resuelto desestimar el presente recurso.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de enero de 1961.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Recursos.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se asciende a don Enrique Martín Guzmán a la primera categoría del Escalafón de Profesores especiales de Escuelas de Comercio.

Esta Dirección General, por existir vacante y de conformidad con la vigente Ley de Presupuestos, ha tenido a bien ascender a don Enrique Martín Guzmán, Profesor especial de la Escuela Profesional de Comercio de Bilbao, a la primera categoría del escalafón correspondiente, con la gratificación de pesetas 15.120, y efectos administrativos y económicos de 1 de enero del presente año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1960. — El Director general, G. Millán.

Sr. Director de la Escuela de Comercio de Bilbao.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se dispone corrida de escala en el Cuerpo de Ingenieros de Minas.

Ilmo. Sr.: En la vacante de Inspector General, Presidente de Sección, producida por nombramiento de Inspector General, Vicepresidente del Consejo de Minería, del de dicha categoría, don Juan Antonio Kindelán Duany, ascienden: a Inspector general, Presidente de Sección, don José Meseguer y Pardo; a Inspector general, don Manuel Sobrino Arias; a Ingeniero Jefe de primera clase, don Teodosio Carbonell Noell; a Ingeniero Jefe de segunda clase, don Pedro Arsuaga Dabán, y por continuar éste en la situación de «supernumerario» en que se hallaba, don José María de Urrutia y Llano; a Ingeniero primero, don Carlos González-Conde y Borbón; todos ellos con antigüedad del día 9 del corriente mes, y se concede el ingreso como Ingeniero segundo a don Fernando Rodríguez García.

No asciende en esta corrida de escala a Ingeniero Jefe de segunda clase el Ingeniero primero don Jesús Mir Amorós, por no haber sido declarado apto para ello por el Consejo de Minería.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de enero de 1961.—El Subsecretario, A. Suárez.

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se declara excedente voluntario al Ingeniero Industrial don José Antón Solé.

Vista la instancia del Ingeniero segundo del Cuerpo de Ingenieros Industriales, destinado provisionalmente en la Delegación de Industria de Lugo, don José Antón Solé, que solicita la excedencia voluntaria del grupo B);

Visto el artículo 77 del Reglamento orgánico del Cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio de este Departamento, así como lo establecido en la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957 sobre competencia en el conocimiento y resolución de los asuntos de personal.

Esta Dirección General ha tenido a bien declarar a don José Antón Solé excedente voluntario del grupo B) de los definidos en el mencionado artículo 77 y en las condiciones determinadas en el mismo, o sea figurando en el Escalafón, sin consumir plaza en plantilla, en la categoría y clase de Ingenieros segundos, sin percibir sueldo ni ninguna otra clase de emolumentos con cargo al Cuerpo de Ingenieros Industriales y sin abonarsele, a ningún efecto, el tiempo que permanezca en esta situación, que se concede por plazo mínimo de un año.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1961.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección de Personal Facultativo de esta Dirección General.

* * *

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se jubila, por cumplir la edad reglamentaria, al Vicepresidente del Consejo Superior Agronómico del Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos, don José Arizcun Moreno.

De acuerdo con las atribuciones que le confiere la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado,

Esta Dirección General ha acordado declarar jubilado, por cumplir la edad reglamentaria y a partir del día 7 de enero actual, al Vicepresidente del Consejo Superior Agronómico del Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos, don José Arizcun Moreno.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de enero de 1961.—El Director general, Antonio Mccoso.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.